

Mittelalter zieht in Schule ein

Villingendorf. Am Samstag, 8. Juli, kommt das Mittelalter von 11 bis 17 Uhr an die Grund- und Werkrealschule Villingendorf. Für stimmungsvolle Musik mit Leier und Dudelsack sorgen die »Spilleit Minnezit« und »Des Geyers schwarzer Haufen«. An vielen kreativen und sportlichen Stationen können Kinder ins Mittelalter eintauchen, das Angebot reicht hier vom Ponyreiten und Bogenschießen über einen ritterlichen Geschicklichkeitsparcours bis hin zu Basteleien. An Ständen werden mittelalterliche Berufe vorgestellt. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Um 15.30 Uhr findet das Schulmusical der Klassenstufen 3 und 4 in der Turn- und Festhalle statt. Der Eintritt ist frei.

Schwarzwälder Bote, 6.7.17.